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Call for Papers: Interdisziplinäres Kolloquium für (Post-)Doktorand:innen in den Postcolonial 
und Gender Studies an der Universität Trier [Deadline: 31.03.2025] 

Das CePoG veranstaltet vom 05.06.2025 bis zum 06.06.2025 ein Kolloquium für (Post-) 
Doktorand:innen im Bereich Postcolonial und Gender Studies. Ziel ist es, den 
Nachwuchswissenschaftler:innen, die in diesen beiden Feldern arbeiten, eine Plattform des 
inhaltlichen Austauschs und der interdisziplinären Vernetzung zu bieten. Zusätzlich zum 
wissenschaftlichen Programm wird das Kolloquium Raum geben für den Austausch über 
wissenschaftspolitische Themen wie Wissenschaftsfeindlichkeit und Angriffe auf einzelne 
Forschungsfelder, die Gender Studies und Postcolonial Studies insbesondere betreffen. 
Diejenigen, die sich mit einem Vortrag beteiligen wollen, möchten wir bitten, uns bis zum 31. 
März 2025 ein Abstract (max. 1500 Zeichen inkl. Leerzeichen) und den Titel der Masterarbeit 
bzw. des Dissertations-/Habilitationsvorhabens zukommen zu lassen (zu richten an cepog@uni-
trier.de). Dabei sind theoretisch-methodologische Fragestellungen ebenso willkommen wie 
Analysen konkreter Beispiele. 
Das Kolloquium findet als Präsenzveranstaltung an der Universität Trier statt. Die 
Veranstalter:innen bemühen sich um Finanzierung der Reisekosten. 
 
Veranstaltungsleitung und -organisation: 
Prof. Dr. Andrea Geier, Jun.-Prof. Dr. Lena Wetenkamp, Dr. Elisa Müller-Adams 
  
Kontakt:  
Centrum für Postcolonial und Gender Studies (CePoG) 
Universität Trier 
FB II/Germanistik 
D 54286 Trier 
E-Mail: cepog@uni-trier.de 
http://www.cepog.uni-trier.de 
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The CePoG is organising a colloquium for (post-)doctoral students/researchers in the field of 
Postcolonial and Gender Studies from 5-6 June 2025. The aim is to offer young researchers 
working in these two fields a platform for exchange and interdisciplinary networking. In 
addition, the colloquium will provide space for discussion of academic policy issues such as 
hostility towards academia and attacks on individual fields of research, which particularly affect 
gender studies and postcolonial studies. 
We ask those who would like to present at the colloquium to send us an abstract (max. 1500 
characters incl. spaces) and the title of the master’s thesis, dissertation thesis or postdoctoral 
project by 31 March 2025 (to be sent to cepog@uni-trier.de). Both theoretical-methodological 
questions and analyses of concrete examples are welcome. 
The colloquium will take place as an in-person event at the University of Trier. The organisers 
will endeavour to finance travel costs.  
 
Event management and organisation: 
Prof. Dr. Andrea Geier, Jun.-Prof. Dr.  Lena Wetenkamp, Dr. Elisa Müller-Adams 
 
Contact: Centrum für Postcolonial und Gender Studies (CePoG) 
Universität Trier 
FB II/Germanistik 
D 54286 Trier 
E-Mail: cepog@uni-trier.de 
http://www.cepog.uni-trier.de 
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